BESSIÈRES

« Se canto », pour renforcer le développement transfrontalier

ouvent décriée, à tort ou à raison, l'Europe peut aussi être à l'origine de beaux projets, comme celui qui est en train de voir le jour, et qui associe le Comité de bassin d'emploi du Nord-Est toulousain et la Comerca de los Monegros, communauté de communes de l'agglomération de Huesca, située en Aragon.

Baptisé « Se canto », ce projet s'inscrit dans le programme européen Interreg, et a pour but de renforcer les compétences et l'inclusion des territoires. Son objectif prioritaire est de promouvoir l'emploi durable et de qualité, appuyer la mobilité professionnelle par l'intégration du marché du travail transfrontalier, en incluant la mobilité, les initiatives locales pour l'emploi, les services d'information ou de conseils, et la formation commune.

Y sont également associés, côté français, l'association Marie-Louise, la commune de Pechbonnieu, le lycée professionnel de l'Oustal, le conseil départemental de Haute-Garonne et de



Petite pause pour les acteurs du projet, aux côté des élus.

nombreux partenaires financiers comme l'ARS, la Caisse des Dépôts et Consignations, la Carsat Midi-Pyrénées ou le conseil régional.

En cours d'écriture, le projet doit prochainement être validé afin d'entrer en application au 1^{er}janvier 2018, pour une durée de trois ans. Gérard Bapt, député, et Jean-Luc Raysséguier, maire de Bessières et conseiller départemental, sont venus la semaine dernière saluer les membres du groupe de travail, les assurant une nouvelle fois de tout leur soutien. Ils ont été accueillis par Nicole Loze, présidente du CBE du NET et Sophie Lopez, la directrice. Autour de la table, étaient réunis David Cambon, vice-président de l'association Marie-Louise, Michel des Rochettes, directeur de l'Oustal,

Maria Francesca Gallego et Gema Cacho représentantes de la Comerca de los Monegros. Tous ont tenu à rappeler l'importance du projet destiné à œuyrer en direction des personnes vulnérables, en harmonisant les différents leviers d'action existant de part et d'autre des Pyrénées, et sur lequel nous reviendrons plus en détail lorsqu'il aura été validé.